

# *Cuba reitera apoyo a la Revolución Bolivariana de Venezuela*

---



Caracas, 2 feb (RHC-PL) El embajador de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, reiteró el apoyo del Gobierno de su país a la Revolución Bolivariana y destacó la solidez de los vínculos de hermandad entre los pueblos de ambas naciones.

Hoy más que nunca la amistad entre las dos patrias se mantiene firme, subrayó el diplomático durante la conmemoración, este jueves, del aniversario 18 de la toma de posesión del líder revolucionario Hugo Chávez (1954-2013).

Desde el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), resaltó la admiración que sentía el líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro (1926-2016), por la patria de Bolívar, su proceso revolucionario y el Comandante Chávez, de manera especial.

Este es un día extraordinario, porque se cumplen también 18 años del acompañamiento solidario, permanente y militante de Cuba a la Revolución Bolivariana y Chavista, comentó durante una breve alocución en el acto encabezado por el presidente venezolano Nicolás Maduro.

A propósito, rememoró que antes del triunfo electoral de Chávez, Fidel consideró a Venezuela el país con mayores atributos para convertirse en líder de la unión de los pueblos de América Latina.

El Comandante Fidel, dijo, apostó siempre por el liderazgo de Venezuela en el área de integración de los pueblos de América Latina y El Caribe.

Y aquí está Venezuela liderando las luchas revolucionarias del continente Latinoamericano, digna, firme e inquebrantable frente a la guerra no convencional impulsada por los sectores de la derecha nacional e internacional, declaró.

Polanco también señaló que las relaciones bilaterales se mantendrán triunfantes, porque están asentadas en la historia y cultura común, y fundamentadas por la dignidad e ideario político de hombres como José Martí, Simón Bolívar, Fidel Castro y Hugo Chávez.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120426-cuba-reitera-apoyo-a-la-revolucion-bolivariana-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**